Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 2 Piéces
Superficie 43 m2?
Réference 84509960
Prix 379000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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En plein coeur du centre-vile de Nice, a deux pas de la mer et tous les ; S

commerces, un superbe appartement loft entierement rénové avec magnifique

ey
o
|
ErT

espace extérieur au calme.Au premier niveau, cet appartement de 43m2 offre de

jolis espaces bien aménagés et fonctionnels dans un style moderne.ll se compose ‘ jeusasa
d'un magnifique séjour lumineux avec grande hauteur sous plafond avec un salon,
une salle @ manger et une cuisine équipée ouverte, le tout donnant sur I'agréable
espace extérieur de 37m2 exposée Sud offrant une belle terrasse entourée de

végétation.ll y a également une salle douche moderne et ... 7

In one of the most after-sought areas in Nice, a stone's throw from the sea and all £
the shops, a superb and completely renovated loft apartment with a magnificent
outdoor space in a calm area.On the first level, this 43m?2 apartment offers beautiful,
well-appointed and functional spaces in a modern style.It consists of a magnificent
and luminous living room with high ceilings with a dining room and an open
equipped kitchen, all leading onto the pleasant south-facing terrace of 37m?
surrounded by vegetation. There is also a modern shower room and toilets.On the

upper level, there is a bedroom ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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